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例会日︓毎月第 3 火曜日 18:30～20:30
例会場︓お食事処 松韻　三島市中田町 1-16　☎055-973-2678
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三島クラブ会長主題：新たな一歩を踏み出そう　国際会長：輝かそう、あなたの光を（Ulrik Lauridsen：India）
アジア太平洋地域会長：変革のための光となろう（利根川 恵子：川越)　東日本区理事：未来のために今、学びと気づきを、
未来のために、自信を育み、真の喜びと出会う！（山田 公平：宇都宮）　富士山部部長：NEO富士山部（榎本 博：伊東）
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イエス様は私たちに「求める」つまり祈りをすることを促しています。祈りや願いは独り言ではない限り、必ず相手
が必要です。皆さんは誰を相手にして祈ったり願ったりしているでしょうか。

1/14 福田

該当者なし

いて、三島市の取り組みの概要に関する市が発行のリーフ
レット「こども発達支援ガイドブック」を配布しての説明も
ありました。21時をかなり過ぎ、皆さん笑顔で散会しまし
た。
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12 月の例会報告

EMC・YMCA 委員長　大村 俊之

　12月19日(火)例会は四季彩 永塚(三島市本町)に会場を変
えて18時30分定刻に渡邉ワイズの司会により開催しまし
た。メンバー７名とパートナー1名メネット1名の計９名が
参加しました（出席率100％）。　岡田会長の点鐘、福田ワイ
ズの開会挨拶に引き継続く岡田会長の挨拶では、新年は選
挙で開け、会長としての前半の活動についての所感を述べ
ました。ゲスト紹介・誕生日祝い、書記・委員会報告、1月の
京都クラブ訪問について情報交換などを済ませ日吉ワイズ
の閉会挨拶で令和５年最後の例会がお開きになりました。
　早速、忘年会に移行し相川ワイズの食前の感謝、岡田会長
の音頭でビールとウーロン茶で乾杯して始めました。次々
と提供される料理と夫々好みのアルコールをリクエストし
ながら談笑が弾み、それぞれのパートナーとの出会いを聞
きだす話題ではメンバーとの親しみが一層増す和やかなひ
と時でした。その途中、岡田会長から1月12日に三島市発達
支援課に寄付をすることが決まっている発達支援事業につ
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「求めなさい。そうすれば、与えられる。」　マタイ7章7節
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新年のあいさつ

会長　岡田 美喜子

　新年おめでとうございます。
　みなさま、お健やかに新年を
お迎えのこととお喜び申し上げ
ます。
　今期、会長職を仰せつかり半
年が過ぎました。コロナが5類
感染症に移行され、対面コミュ
ニケーションの機会も増え、例
会・役員会はもとより、だがし
や楽校や市民すこやかふれあいまつりの出展、三島市の花壇
の花植えなど、全員参加で楽しく活動することができまし
た。すべては三島クラブワイズメンの協力なしでは成し得な
かったことと感謝申し上げます。
　残り半年。初期の目標達成のため、メンバーと力を合わせ
て活動していきたいと思います。本年もよろしくお願いいた
します。

恵明学園にクリスマスプレゼントを贈呈

CS・BF 委員長　福田 淑子

　年の瀬も迫った12月22日(金)の午後、岡田会長と福田CS委
員長が、箱根中腹の笹原新田にある児童養護施設「静岡恵明
学園児童部」を訪問し、子ども達へのクリスマスプレゼント
35人分を渡しました。中には駄菓子やチョコレート菓子な
ど子どもたちが喜びそうな菓子類を一人一袋ずつぎっしり
つめこんであります。学園では25日クリスマスの早朝、子ど
もたちの枕元にそっと置いておくそうです。小さい子どもた
ちはサンタさんからのプレゼントと信じてもらえるかもし
れません。
　責任者の深瀬さんから現在の恵明学園の様子について伺
うことができました。今は、幼児から大学生まで子どもたち
は、小規模養護施設に分かれて住むようになっており、北田
町や青木などの家にもいて、学校に通学しています。ですか
ら、笹原の児童部にいる子どもの人数も減り、来年坂小学校
に通う子どもは二人になってしまうそうです。職員の人数も
限られていることから、一時的に子どもを預かることば難し
く、やむなく断っているそうです。広い施設、敷地の管理もな
かなか大変そうで、坂地域の応援も必要かと思われました。

　子どもたちは年齢関係な
く仲がよく、テレビゲームを
大人数でやると、小学生が、
中学生に勝つこともあり、盛
り上がっているようです。
　これからも、子どもたちの
笑顔のために三島ワイズメ
ンズでは応援を続けていき
ます。

大人の修学旅行「ボストンを訪ねて」

会長　岡田 美喜子

　昨年7月、主人と連れ立ってボストンを訪れる機会があり
ました。
　娘たちから「ボストンに行く機会なんて一生ないよ」との
言葉に乗せられて、ライオンズクラブ国際大会に参加する主

人と共に、1週間、マサチューセッツ州ボストンに行ってきま
した。
　ほかの参加者の方々はツアーで参加されていましたが、私
たち夫婦は申し込みが間に合わず、飛行機やホテルの手配、
渡航の手続き、ニューヨークでの乗り継ぎまで、すべて自身
でやることになってしまいました。といっても、趣味が旅行
なので、これまでの家族旅行も旅行会社を通すことはありま
せん。でも、毎回珍道中になることは間違いなしです。
　さて、ボストンは、1630年に建設されたアメリカ建国の最
も古い街の一つです。歴史的建造物も多く、街はとてもきれ
いで、比較的治安のよい街と言われています。
　ボストンといえば、ハーバード大学やマサチューセッツ工
科大学など学術都市として知られていますが、WBCで活躍
した吉田正尚選手が所属するボストン・レッドソックスの本
拠地フェンウェイ・パークがある街。MLBの専用球場として
は、歴史は最も古く1912年に開場しています。古いながらも
歴史を感じる球場と天然芝のグラウンドはとてもきれいで、
吉田選手の活躍も観戦することができました。
　食べ物は、クラムチャウダーとロブスターロールが有名で
す。これは何度もいただきました。そして、ボストンはカフェ
の街。日本上陸の有名なチェーン店が何件もありますが、そ
のほかにもたくさんのカフェがあり、朝食は毎日カフェ巡り
を楽しみました。
　そして、私の海外旅行の楽しみ方の1つはスーパー巡り。
人々の生活が垣間見えたり、店員さんとの会話。「○○はどこ
に並んでるか知らない？」などと買い物客から声を掛けられ
ることもあります。日本人が意識するほど、外国人には外国
人と意識されていないようです。
　ライオンズクラブ国際大会の日程の合間には、参加された
皆さんとあちらこちらと市内観光も楽しみました。どこへ行
くかではなく、誰と行くのか実感した大人の修学旅行。とて
も楽しい1週間を過ごすことが出来ました。お土産話は追々。

新年を迎えて

A 副会長　渡邉 近子

　新年明けましておめでとうございます。今年は、辰年です。
世の中がガラっと変わることが多い年だそうです。今、騒が
れている政治家達の不正問題、政権交代はあるのか？
　そして、新年早々石川県の能登半島沖地震での大きな災害



辰三碧木星の2024年は理想に
進み、幸せになる言葉を発する
こと。が大切だそうです。
　2024年ツキが上向く人は、感
情のコントロールができる、ワ
ンチャンスをつかむ、ルールに
こだわらない、先延ばししない、
そして自分らしさを大切にする
人。
　2024年ツキが落ちる人は、時間にルーズな人、すぐ調子に
乗る人、自分で調べない・考えない人、時代遅れの我慢をして
いる人、相手のプライドを傷つける人、人間関係に執着する
人、馴れ合いな人だそうです。はてさて、私のとっての一年は
…（笑）

新年を迎えての所感

EMC・YMCA 委員長　大村 俊之

　ワイズ歴57年にして三島ワイズメンズクラブ存続を危惧
しながらの越年をし、かつて沼津クラブに在籍していた時に
もメンバーが7名に激減して存続危機に陥った経験を思い浮
かべます。当時は日本区の南東部所属（熱海、伊東、沼津、湯河
原の4クラブ）で沼津クラブに南東部長の順番が回ってきた
ので7名中最も若い私が部長を引き受けることになりまし
た。「7人の侍」と他クラブから心配されながら、今は亡き先輩
2名の協力で部長の役とクラブ運営とを何とか乗り越えまし
た。
　最近は体力とフットワークが心もとないので「やるしかな
い！」と私が先頭に立って言えないことが悲しいが「継続は
力なり」であり、多様で多彩なメンバー7名の知恵を集め前向
きにあらたな歩みを進める方策を見出したいなぁと思いま
す。ワイズメンとして生涯を閉じたいと私は願っているので
すが・・・・・・。

来期に向けての抱負

DBC・親睦　日吉 和代

　来期へのワイズの抱負を書いて下さいと宿題があった。
　私も11月頃から来期継続出来るか、退会するか、真剣に考
えていたので、来期への抱負と言われても考えてしまいまし
た。
　会員数の減少により一部の方達に役職の重責をおわせて
いる現状、1人が退会したら現状を維持する事は不可能とつ
ねづね考えていました。
　現状をふまえて三島ワイズの今後を考える時期なのかな
と考えます。しかし、三島ワイズの行っているボランティア
は子供達のための奉仕。これを終わるのはしのびないです。
続けていける方法はないのでしょうか？
　ワイズの規律を放れれば現状のボランティアを続けてい
ける方法はないのかな？と考えています。

新しい「相棒 2」と共に走り抜く

書記　石川 敏也

　昨年末にヤフオクにて安価に落札した「相棒2」こと、イタ
リアのMotoGuzzi California 1400 というオートバイ。今まで
の「相棒」、アメリカのHarley-Davidson FXDL 1334 を25年ほ
ど乗り続けてきて初のヨーロッパ車です。オートバイを受け

で、日本中が驚いています。次の日には、羽田空港の航空火災
等次々と災難が続きました。何だか今年は、大丈夫かなと不
安に思う方達も多いのではないかなと思います。
　被害にあった方達にお見舞い申し上げます。今年が良い年
になるよう祈るばかりです。そして、我が家は、毎年元旦に子
供達や孫達が全員集まることになっています。今年もにぎや
かに楽しんでいました。孫たちも大きくなってきているのを
見て、私と主人も成長を楽しみにしております。
　三島ワイズも、昨年は少ないメンバーでしたが、毎月の例
会や事業をがんばって行ってきました。あと、半年間皆でが
んばって行っていきたいと思います。
　今後のことは、どうなるかわかりませんが、今は、皆さんが
計画した事業をやり通すことが大事だと思います。皆さんの
ご協力を宜しくお願い致します。

新年を迎えて

B 副会長　福田 淑子

　令和6年を迎え、新年のご挨拶申し上げます。昨年は足の骨
折治療で前半は動けず
ワイズの皆様にはご迷惑、ご心配をおかけしました。しかし
新型コロナが治まりを見せ、市民生活も通常に戻ると共にCS
の活動も再開できたのは嬉しいことでした。恵明学園さんの
お祭りに参加したり、8月のだがしや樂校への参加、11月の
市民すこやかふれあいまつりへの参加、三島市の緑化運動に
賛同し花壇の植え替えに参加するなど、わずかでも足跡を残
せたことはありがたいことでした。
　さて今年は、少ない会員でどの程度の活動ができちかわか
りませんが、少しでも社会に役立ち還元できればいいなと考
えています。
　天と地にしっかりつながり私の役目を果たしていきたい
と思います。未熟な私ですが、先輩方のご教示いただければ
うれしいです。

新しい年の抱負

会計　相川　 毅

　最高の運勢であった2024年1月1日が、石川県地震という
スタートになった訳ですが、改めて自分に何ができるかを考
えさせられる事となりました。
　震災時加賀屋の宿泊客を絶対に守るという行動や、JAL添
乗員お客様の命を絶対に守る想いと行動など、非常時にこそ
自らを律し、やるべき事をやる姿に、辛い日々の中に明るい
未来を見た気がします。そんなことで、今年は飛躍の年。今ま
で以上に明るく、笑顔で、ももクロちゃんたちに負けないく
らい、幸せの輪を広げたいと思います。そう、誓い・未来を。甲



TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT　強い義務感を持とう 義務はすべての権利に従う

三島ワイズメンズクラブ　2024 年 1 月号ブリテン
<発行：会報・広報委員会（石川敏也・相川　毅）>掲載内容に関すること
は☎090-3566-6494（石川）まで、気軽にお問い合わせください。

●01/27（土）～28（日） DBC京都クラブ交流会　12:00～京都駅　
ホテル：東横INN京都五条大宮　参加者（岡田会長・相川・石川・日
吉・福田・渡邉・渡邉パートナー計7名）　三島駅09:46発ひかり　京
都駅16:08発ひかり

協議事項
●報告：会費の振込口座：三島信用金庫　三島北支店　普1246706　
三島ワイズメンズクラブ
●議題：3クラブ合同新年例会　18:30～　東山荘→渡邉A副会長・
石川・相川・大村・日吉・福田6名で申込済　相川宅（相川・日吉・福
田）　大村宅（石川・大村・渡邉）　各17:00集合

委員会報告
【CS・BF】
●報告：BF使用済切手　現在470g　今月はなし　来年2月に発送
予定　合同例会または2月例会にて収集
●報告：12/20（水）　市民すこやかふれあいまつり実行委員会　
10:00～　三島市役所　岡田会長1名　来年は体育館が使えないた
め北小学校で行う案が浮上　12/10開催予定　本年度経費160万
円の内135万円が三島市からの補助金　来年は三島市直営となる
●報告：12/20（水）　市民すこやかふれあいまつり収益の寄付品
購入　駿河フレーベルより砂場の遊具　福田1名
●報告：12/21（木）　恵明学園クリスマスプレゼント購入　駄菓
子（駒形屋）・菓子（ヨーカドー）35人分　福田1名
●報告：12/22（金）13:30～　恵明学園クリスマスプレゼント　2
万円（35人分）　岡田会長・福田2名
●議題：1/12（金）11:30～　市民すこやかふれあいまつり収益の
寄付　三島市長室　砂場の遊具（28,500円分）　岡田会長・福田以
外で参加できる方→11:20集合　岡田会長・相川・大村・日吉・福田・
渡邉6名

【EMC・YMCA】
●報告：12/7（木）　静岡YMCA理事会・運営委員会合同会議　
18:30～　大村1名ズーム参加　議題：①中学生英語スピーチコン
テストについて②4/13（日）静岡YMCA創立50周年記念事業につ
いて（記念式典招待者・招待状・会場設営など検討）
●報告：1/9（火）　静岡YMCA理事会・運営委員会合同会議　18:30
～　大村1名ズーム参加　議題：各クラブ事業報告　三島は①
12/22（金）13:30～恵明クリスマスプレゼント②1/12（金）11:30
～三島市発達支援課遊具寄付（三島市長室）を予定
●議題：1/9（火）　静岡YMCA理事会・運営委員会合同会議でのク
ラブ事業報告について　上記①②以外は？→11月以前の事業報告
は既に報告済

【プロドラ】
●報告：12/19（火）　12月クリスマス例会＆忘年会　18:30～　
四季彩・永塚　出席義務者7名中7名（岡田会長・相川・石川・大村・日
吉・福田・渡邉）＋メネット1名（大村）＋パートナー1名（渡邉）　出
席率100％　メーキャップ0名　修正出席率100％　出席者計9名
スマイル0円
●議題：1月三クラブ合同新年例会について　※プログラムは別紙
→承認

【親睦・DBC】
●報告：親睦：1月の誕生日：1/14（福田）　結婚記念日：該当者なし
●議題：DBC：1/27（土）～28（日）の京都クラブ交流会につい
て　お土産は？→寿太郎みかん　予算3万円　送り先は会長宅か
YMCA　京都に確認
●議題：DBC：京都クラブの三島訪問については来年の春に向けて
検討中　三島からの要望は？→継続協議

【会報・広報】
●議題：ブリテン掲載記事の原稿依頼　原稿締切は1/5（金）委員長
までメールまたはFAX→12月例会報告：大村　新年あいさつ：岡田
会長　新年の抱負や近況報告：全メンバー　エッセイ投稿：大村メ
ネット（済）　恵明学園の近況について：福田
●議題：ブリテンによるDBC交流について　京都クラブ三井ワイ
ズとブリテン原稿によるDBC交流を検討中→現状は進展なし

【メネット】
●議題：大村宅にてメネットクッキングお食事会の開催を計画中
→2月TOFにてメネットクッキングを計画中だったが中止として
2/20（火）のTOFは市民活動センターにてお弁当例会とする

【その他】
●特になし

取りに大阪まで新幹線で行き、帰りは「相棒2」の調子を見な
がら高速をひとっ走りしてきました。
　いくつになっても新しい出会いというものは感動的で、当
然とても緊張もするのですが、いつも嬉しさの方が勝ってし
まいます。同じように、Y’sの仲間も新しい出会いがあれば新
たな感動も生まれるのではないかと思うのですが、なかなか
仲間が集まらないのが現状です。どうもY’sのシステムは、今
や後退国となった安い日本に生きる若者には合わないのでは
ないかとさえ思います。私自身、そろそろY’sという枠からは
み出す時期が来ているのかもしれませんね。

2024 年 1 月 第 7 回 役員会議事録

日　　時：2023年12月22日（金） 19:00～20:30
場　　所：三島市民活動センター　第1会議室
出　　席：7名中7名（岡田会長〇、渡邉A副会長〇、福田B副
会長〇、石川書記〇、相川会計〇、大村〇、日吉〇）　計7名
各種報告事項
●12/03（日） 市民すこやかふれあいまつりの野菜代金の支払い　
岡田会長
●12/05（火） 静岡YMCA50周年記念事業準備委員会　10:30～　
みしまプラザホテル　石川
●12/05（火） 第6回役員会　19:00～20:00　三島市民活動セン
ター　出席義務者7名中6名　岡田会長・相川・日吉・福田・渡邉・石
川
●12/05（火） 四役会　20:00～　三島市民活動センター　岡田会
長・相川・渡邉・石川4名
●12/07（木） 静岡YMCA理事会・運営委員会の合同会議　18:30～　
静岡YMCA熱海センター　大村1名　※詳細は委員会より
●12/19（火） 12月クリスマス例会＆忘年会　18:30～　四季彩・
永塚　出席義務者7名中7名（岡田会長・相川・石川・大村・日吉・福
田・渡邉）＋メネット1名（大村）＋パートナー1名（渡邉）　出席率
100％　メーキャップ0名　修正出席率100％　出席者計9名　ス
マイル0円
●12/20（水） だがしや楽校役員忘年会　会場：麒麟　岡田会長・福
田2名
●12/20（水） 市民すこやかふれあいまつり収益の寄付品購入　駿
河フレーベルより砂場の遊具　福田1名
●12/20（水） 市民すこやかふれあいまつり第5回実行委員会　
10:00～　三島市役所　岡田会長1名
●12/21（木） 恵明学園クリスマスプレゼント購入　駄菓子（駒形
屋）・菓子（ヨーカドー）35人分　福田1名
●12/22（金） 恵明学園へクリスマスプレゼント（20,000円分）　
13:30～　岡田会長・福田2名
●12/22（金） 第7回役員会　19:00～　三島市民活動センター　
出席義務者7名中7名　岡田会長・相川・大村・日吉・福田・渡邉・石川

今後のスケジュール
●01/09（火） 静岡YMCA理事会・運営委員会の合同会議　18:30～　
静岡YMCA熱海センター　大村1名　※詳細は委員会より
●01/11（木） 3クラブ合同新年例会　18:30～　東山荘　※詳細
はプロドラ委員会より
●01/12（金） 市民すこやかふれあいまつり収益の寄付　11:30～　
三島市長室　砂場の遊具（28,500円分）　岡田会長・福田　
●01/20（土） 第2回富士山部役員会・評議会　暖香園ボウル　※
詳細は未定

在籍者 7名 メネット 1名 スマイル 0円
出席者 7名 パートナー 1名 スマイル累計 48,500円
出席率 100％ ゲスト 0名 古切手 0g
メーキャップ 0名 ビジター 0名 古切手累計 470g
修正出席率 100％ 総出席数 9名


